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Aゲストビジターの紹介あ  

ゲスト・ビジター：なし 

 

A会 長 挨 拶 k長会 長 ：  竹田 浩富 君 

 静岡第２グループ第 3回会長幹事会報告 

  日は、先日 11 月 18 日、御殿場名鉄菜館で行

われました、１２クラブが集まっての静岡第２グ

ループ第 3回会長幹事会の報告をします。 

まず、９月１０日に行われました静岡第２グルー

プの合同奉仕事業の会計報告がありました。各ク

ラブへ支援金として 25,000 円が配られたという

報告がありました。 

今年の静岡第２グループのＩМ（インターシテ

ィミーティング）についてですが、御殿場 RC が

担当で、３月３０日（土）、「時之栖」内にある御

殿場高原ホテルを会場に開催されるということです。

この IM において各クラブ２分くらいの PR ビデオ

を流すと言っておりましたので、いずれビデオ作

成の正式な案内が来ます。これから作成の担当者

を決めて早めに準備したいと思います。プログラ

ムの詳細、アトラクション、パーティーなどにつ

いては現在検討中ということでした。 

次に、年度末のガバナー補佐訪問の日程が発表

されました。当クラブは５月１５日となりました。

なお、この日はＩМ報告のテーマとする例会の時

となっています。ガバナー補佐からは卓話の時間

として５分から１０分程度の時間をいただきたい

との申し出がありました。 

次に、2025-2026 年度の第 2 グループガバナー

補佐は裾野 RC から選出されることになりました。 

 

本来なら、今年度沼津柿田川 RC が輪番ですが、 

クラブの会員数が少ないということで辞退。御殿

場 R の次の 2024－25 年度は長泉 RC、そして、そ

の次が裾野 RC となりました。順番から行きます

とその次、2026-2027 年度は当クラブがガバナー

補佐を選出、ＩМも開催することになりそうです。

来年の今頃には決定しなければなりませんから、

今から候補者を決めておく必要があります。 

 

 幹 事 報 告     幹 事    伊原 謙治  君 

 ＊別紙幹事報告参照 

＊12月15日、「ファミリー忘年会」を実施します。

今年は御殿場「時之栖」を会場に行います。午後 2

時半に「花の湯」の駐車場から大型バスが出発し

ますので、遅れないように集まって下さい。 

＊５クラブゴルフ大会、参加の諸君にエール。 

 

A出 席 報 告a 

☆は出席免除者 

欠席者：☆外木規之 斉藤邦男 仲亀秀樹 渡邉奈

津実 早川英寿 

 

a お祝い・記念日あ  

配偶者誕生日 岡村吉彦君夫人 裕美様12／7 

入会記念日 宇佐美量三君12／6    

                                                                                                                             

A本日のスマイルあ   

○結婚記念日・入会記念日はスルーされてしまいまし

 会員数 計算会員数 出席 欠席 M U 比率 

今 週 22 21 17  4  0 80.9％ 

例会場 富嶽温泉  花の湯       例会日 毎週金曜日 月の最終週は夜間  
事務所 〒418-0003   静岡県富士宮市ひばりが丘８０５ 富嶽温泉 花の湯内  公式ＨＰ http://fujinomiya-west-rc.com/ 
TEL 0544-23-2122  FAX 0544-23-2122    Mail  fujinomiyawestrotary@mountain.ocn.ne.jp 



 

たが、前回は祝っていただき感謝…加藤康雄君 

○いよいよ12月ですネ…若林眞治君 

○ラストの12月となりました…後藤憲治君 

○師走。あっという間の一年でした。来年もよろしく

…石川俊洋君 

 A本日のプログラムあ  

年次総会／担当副会長 石川俊洋君 

１．次年度の役員・理事・委員会の構成について 

次年度の当クラブの役員、理事、委員会の構成に

ついて発表します。 

まず、会長人事ですが、今年副会長を務めました

私石川俊洋が務めます。これは、当クラブの慣例にし

たがった人事で、本年 11 月１６日に開催されたパスト

会長会議で現会長からの提案について出席したパス

ト会長に承認を受け、11 月 17 日に行われた理事会に

おいて、その結果について報告され、議決承認され

たものです。会員諸氏にご了承をいただきたいと思い

ます。さて、役員・理事・委員会については、別紙「富

士宮西ロータリークラブ 2024－2025 運営組織（案）」

をご参照下さい。この理事・委員会の構成につきまし

ては、副会長の伊原健治君、幹事の大谷裕也君、副

幹事の岡村吉彦君と合議して、適材適所を基本に選

定したものです。どうか、ご了承いただきたく願います。 

 さて、この人事案について意見がございましたら、お

聞かせ下さい。 

《意見》 

●現在会員数が 22 名と当クラブの歴史の中で最も会

員数が減少した中にあります。クラブ奉仕に関わる中

で、会報と親睦・出席の区分けを無くして、出来る人

がやるという体制にした方がよいのではないか…了承 

●当クラブにとって会員増強は重要課題です。年配

者の私には荷が重すぎるのではないか。…委員長を

中心にプロジェクトを構成して、この会員増強の問題

に当たるということでどうだろうか…検討する 

 以上、意見が出たところで、各人事案が了承された。 

２．PRE-PETS 報告／石川俊洋君 

12 月 2 日（土）、２６２０

地区 PRE-PETS がオン

ライン方式で開催されま

した。その概要について

報 告 し ま す 。 2024-

2025RI 会長はマクマリ

ーRC（米国ペンシルベ

ニ ア州 ） のス テ フ アニ

ー・A・アーチック氏（写真）です。二人目の女性の会

長です。テーマ他のことは公式発表されていませんが、

アーチック氏は会長ノミニーとして、世界に深刻な紛

争や対立、あるいは危機がある中で、ロータリーはこ

れらの問題に向き合うべきであると発言していますか

ら、そうしたテーマになりそうです。また、アーチック氏

は国際ロータリーの戦略計画委員会の委員長を務め

てきたキャリアがあり、地域における奉仕事業を始める

場合に、計画立案→計画の実施→結果に関する評

価などが必要であるとします。 

②２６２０地区ガバナー甲府西ロータリークラブ小泉久

司氏（税理士）です。「楽しむクラブ作り」ということを重

視しているようです。現在、世界のロータリーは組織改

革とデジタル化を進めることに勤めており、DX の技術

を活かしたロータリアンとしての個人研修と効果的なク

ラブ運営を進めるべきであると発言しています。特に、

マイロータリーに登録し、また、ロータリーをより掘り下

げて理解するためにロータリーのラーニングセンター

の活用をしていくことが推奨されました。 

・11／9－10 地区大会 甲府市内施設 

・９／２７ 当クラブへのガバナー公式訪問 

 

＊＊＊会員卓話コーナー＊＊＊ 

赤池次郎君 「私の好きな温泉」 

私は趣味として時間があれば、温泉を訪ね歩いてい

ます。この「花の湯」も時々使います。化石海水を使っ

た清水の「駿河健康ランド」、伊豆長岡の「サンバレー

伊豆長岡」の日帰り温泉へも足を伸ばします。山梨県

には河口湖・鳴沢の「富士眺望の湯 ゆらり」を大変気

に入っています。「みはらしの丘 みたまの湯」は人気

度全国の三位に入る温泉で、露天風呂から甲府盆地

の絶景が一望できます。特に夜景がすばらしい温泉と

して知られています。最後に故石川幸三君も愛した

“癌患者のための奇跡の岩盤浴”の「秋田玉川温泉」

を推奨して私の話を終わります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

山梨県北杜市 みたまの湯夜景 


